

RAPPORTS

De l'inspecteur de la Ville, au sujet du pavage du côté Ouest et du repavage du côté Est du boulevard St-Laurent, entre les rues St-Jacques et Notre-Dame.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un montant de \$2,830 soit pris à même les \$126,043 affectés aux réparations des pavages permanents, et soit appliqué au pavage de la partie expropriée du côté Ouest et au repavage du côté Est du boulevard St-Laurent, entre les rues St-Jacques et Notre-Dame.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 21 MAI

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Spéciale.*—Pour permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans certaines rues.
2. *Incineration.*—Pour nommer J.-B. Chênevert surintendant de l'incinération.
3. *Incineration.*—Re contrat pour l'enlèvement des animaux morts.
4. *Voirie.*—Pour permettre à la Cie. des Tramways de Montréal d'exploiter une nouvelle ligne sur la route du chemin de fer Terminal de Montréal.

REGLEMENTS

5. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs. (Lapointe, L. A.)
6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
7. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues (Yates).
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries (Dagenais).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement imposant une taxe sur les poteaux, etc. (Nault).
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fonds de retraite pour les employés municipaux. (Gadbois).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* la Cie M. L. H. & P. (J.-B.-A. Martin).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (Larivière).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340. (Larivière).
15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways d'établir un transbordeur de charbon. (Larivière).

MOTIONS

16. *Gadbois.*—Pour une règle du Conseil *re* droit de demander que l'étude des rapports qui sont présentés soit différée.
17. *Dagenais.*—Pour amender le règlement No. 268.

REGLEMENTS

18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les édifices sur le parc Crémazie. (Houlé).
19. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue du Palais. (Houlé).
20. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 343. (Yates).

MOTIONS

21. *White.*—Pour permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas.
22. *Dagenais.*—Pour amender le règlement No. 318.

REPORT

From the City surveyor anent the paving of the west side and the repairing of the east side of St. Lawrence boulevard, between St. James and Notre-Dame streets.

Resolved: That a report be made to Council asking that the sum of \$2,830 be taken from the \$126,043 voted for repairs to permanent pavements, and apply said sum to the paving of the expropriated portion on the west side and to the repaving of the east side of St. Lawrence boulevard, between St. James and Notre-Dame streets.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 21st MAY

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Special.*—To allow M. W. & P. Co. to lay a main in certain streets.
2. *Incineration.*—To appoint J. B. Chenevert, superintendent of the Incineration department.
3. *Incineration.*—Anent contract for removal of dead animals.
4. *Road.*—To allow M. S. R. Co. to operate a new line through Montreal Terminal route.

BY-LAWS.

5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax on poles, etc. (Nault).
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* pension fund for civic employes. (Gadbois.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* M. L. H. & P. Co. (J. B. A. Martin).
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Larivière).
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340. (Larivière).
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the M. S. R. Co. to erect a coal conveyer.—(Larivière).

MOTIONS

16. *Gadbois.*—For a Rule of Council *re* right to call "Next Meeting."
17. *Dagenais.*—To amend by-law No. 268.

BY-LAWS

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Cremazie Park. (Houlé).
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Palais Street. (Houlé).
20. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343. (Yates).

MOTIONS.

21. *White.*—To allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas Street.
22. *Dagenais.*—To amend by-law No. 318.